











ERWEITERUNG, PFLEGE-HEIM MON REPOS

Im Zuge der Erweiterung und des Umbaus der Pflegeeinrichtung Mon Repos in La Neuveville, kümmerte sich Stuberholz um die Umsetzung der Fassade und der Terrasse. Verschiebbare Elemente dienen als Sonnenund Sichtschutz. Der Umbau erfolgte unter Gewährleistung des kontinuierlichen Betriebs der Einrichtung während der gesamten Bauzeit.

BAUJAHR

2022

BAUHERRSCHAFT

Fondation Mon Repos

ARCHITEKT

Gebert Architekten GmbH

AUSGEFÜHRTE ARBEITEN

Fassade, Terrasse

AUFTRAGSVOLUMEN

Holzbau: CHF 1'700'000.-

